
「イソベっちの、前へ前へポッポー！」 

２０１１年４月１７日（日曜）  

 ゲスト：大江幸路さん（大阪シティクルーズ推進協議会事務局長） 

 

第 2 回の「のびのびさん」は、大阪シティクルーズ推進協議会事務局長の、 

大江幸路さんです。 

 

Q.大阪シティクルーズって何？ 

水都大阪をＰＲするため、大阪の舟運事業者だけでなく、鉄道、飲料メーカー、

ホテルなどの企業に応援いただき、みんなで盛り上げよう、そして地方や海外

に広く発信していこう、という目的で作られた組織です。 

 

Q．例えばどんなクルーズがあるの？ 

45 分間で大阪港を周遊するサンタマリア号でのクルーズや、今年の 10 月で 28

年目を迎えるアクアライナーで大川を周遊するクルーズなどがあります。今は、

船上から大川沿いの桜が見られます。ライトアップもしていますので夜桜も大

変キレイですよ（4月 17日現在）。 

 

Q.川の駅も楽しめるそうですが、川の駅って何ですか？ 

水辺にある船着き場や集客施設で休憩できたり、案内人が地域の情報を提供し

てくれたりと、人と人との出会いと交流のできるパブリックなスペースです。3

月 26日から、大阪市内に 15カ所設置されました。大阪のレストランからも「観

光されている方にトイレを無料で開放したり、街を案内することで、地域を盛

り上げたい！」と賛同いただいています。 

 

Q.これからオススメのイベントなどはありますか？ 

毎年 7 月 7 日に行われ、今年で 3 年目を迎える『平成ＯＳＡＫＡ天の川伝説』

というイベントです。水に浮かべると光を放つ光玉を、川面に 5 万個浮かべて

天の川を作ります。毎年たくさんの方に喜んでいただいております。後で光玉 5

万個を回収するのが大変なんですけど（笑） 

 

Q.大切にしている言葉「のびのびワード」を教えて下さい。 

「苦あれば楽あり」 

スポーツ選手は苦しい練習があるからこそ、勝ったときの喜びが大きいのだと思いま

す。私も仕事が辛かったり行き詰まったりする事もありますが、大きな喜びや達成感

を味わうため、あえて一歩踏み出してみるようにしています。 

ありがとうございました。 


